



J'éteins la lumière quand
elle n'est pas nécessaire

- imprimez cette page autant de fois que nécessaire pour vos petits-enfants ou autres personnes à qui vous pourriez l'envoyer.
- si possible sur du papier un peu épais...
- envoyez-le par courrier afin que les petits-enfants aient le plaisir de recevoir une lettre et ajoutez un petit mot de votre part si cela vous fait plaisir...
- encouragez vos petits-enfants à discuter de ce que signifie cette action et son enjeu pour le climat et l'avenir de notre terre...



J'éteins la lumière quand
elle n'est pas nécessaire

L'action 10 : mois d'octobre

J'éteins la lumière
quand elle n'est pas nécessaire

Pour produire cette lumière il a fallu construire des usines, des barrages, des éoliennes, des panneaux solaires. Plutôt que de couvrir toute la surface de la Terre de ces constructions, nous pourrions l'économiser. La nuit dans le ciel au-dessus de nos villes, il y a tellement de lumière qu'on ne voit presque plus les étoiles. C'est bien dommage.

En y réfléchissant,
quand il n'y a personne dans une pièce,
la lumière est-elle vraiment
nécessaire ?